

Bericht
über die Sitzung des Ortsgemeinderates Bechhofen
vom 15.11.2023

1. Verpflichtung eines nachrückenden Ratsmitgliedes

Herr Roger Palm hat sein Mandat als Mitglied des Ortsgemeinderates niedergelegt. Für ihn rückt Herr Michael Hartmann in den Ortsgemeinderat nach.

Herr Michael Hartmann wird in der Sitzung durch den Ortsbürgermeister per Handschlag verpflichtet.

2. Ergänzungswahl zu den Ausschüssen

Ergänzungswahlen zum Bau-, Rechnungsprüfungs-, Haupt- und Finanz-, Umweltausschuss sowie dem Ausschuss für Demographie und Soziales sind durchzuführen, nachdem die Herren Roger Palm und Uwe Siebing ihre Mandate niedergelegt haben und Herr Wolfgang Ringwald verstorben ist.

Eine Ergänzungswahl ist nach den Grundsätzen des § 40 Gemeindeordnung (GemO) durchzuführen. Das Vorschlagsrecht steht der CDU-Fraktion zu, der die Herren Palm und Siebing angehörten und der Bündnis 90/Die Grünen-Fraktion, der Herr Ringwald angehörte.

Der Ortsgemeinderat wählt die vorgeschlagenen Mitglieder.

3. Pflegemaßnahmen Baumbestand Friedhof Bechhofen; Auftragsvergabe

Im Zuge der Planung eines neuen Friedhofkonzeptes wurde von der Firma Nils Weis am 17.10.2021 ein Baumkataster inklusive Gutachten für den Friedhof in Bechhofen mit insgesamt 48 Bäumen aufgestellt. Das Gutachten ergab, dass erhebliche Pflegemaßnahmen notwendig sind, um die Verkehrssicherheit auf dem Friedhof zu gewährleisten. Außerdem sollen 11 Bäume gefällt werden, da sie mit ihrem Gefährdungspotential nicht mehr tragbar sind. Ursprünglich wurden in dem Gutachten Kronensicherungen empfohlen, die die Ortsgemeinde jedoch wegen des zu hohen Kosten- und Wartungsaufwandes ablehnt. Stattdessen sollen die zu sichernden Bäume gefällt werden.

Die Verbandsgemeindeverwaltung forderte am 12.10.2023, gemäß der Maßnahmenliste von der Firma Nils Weis und unter Berücksichtigung der Anmerkungen zur Kronensicherung, drei Firmen zur Angebotsabgabe bis zum 03.11.2023 auf.

Unter Einhaltung der Frist sind von drei angefragten Angeboten, drei bei der Verbandsgemeindeverwaltung eingegangen. Das gesamtwirtschaftlichste Angebot hat die Firma Baum & Garten Wittmaier e.K., Zweibrücken inklusive Wurzelfräsung der zu fällenden Bäume abgegeben.

Der Ortsgemeinderat beschließt den Auftrag an die Firma Baum & Garten Wittmaier e.K., Zweibrücken zu vergeben.

Gleichzeitig wird der Vergabebeschluss des Ortsgemeinderates vom 27.09.2023 aufgehoben.

Das Ratsmitglied Egon Emser berichtet über den Vorfall eines Astbruchs vor ca. 2,5 Jahren und fragt diesbezüglich den Sachstand des durch die Verwaltung aufzustellenden Baumkatasters an. Es wird empfohlen die Regelkontrollen an eine fachkundige Person zu übertragen, die dann auch in regelmäßigen Abständen die durchzuführenden Maßnahmen am Baumbestand vorschlägt.

4. Ausbau der Parkfläche in der Wilhelmstraße; Grundsatzbeschluss

In seiner letzten Sitzung hat der Ortsgemeinderat über die Sanierung der Parkfläche an der Wilhelmstraße beraten. Ursprüngliches Ziel war dabei der Erhalt der

3 vorhandenen Bäume, welche vor vielen Jahren im Rahmen einer Dorferneuerung von der Gemeinde angepflanzt wurden und mittlerweile durch ihr Wurzelwerk Schäden an der Parkfläche verursachen. Dabei wurde vom Ortsgemeinderat festgestellt, dass die Kastanienbäume für den jetzigen Standort nicht geeignet sind und daher ersetzt werden sollen.

Das mit dem Ausbau der Germannstraße beauftragte Ingenieurbüro Dilger hat bereits erste Entwurfspläne für die Platzgestaltung vorgelegt und könnte mit der weiteren Planung im Rahmen der Gesamtmaßnahme beauftragt werden.

Der Ortsgemeinderat diskutiert über die Dringlichkeit des Projekts und beschließt erneut die Beratung und Beschlussfassung zur Durchführung von kurzfristigen Maßnahmen zur Verkehrssicherung an den Bauausschuss zu übertragen.

Der Ortsgemeinderat spricht sich grundsätzlich für den Ausbau der Park- und Grünfläche aus. Dabei soll die Kirchengemeinde als Eigentümerin in die Planung mit einbezogen werden und auch ihre Zustimmung erteilen.

5. Kindertagesstätte; Auftragsvergabe Teilerneuerung des Bodenbelages

Die Ortsgemeinde Bechhofen beabsichtigt im Erdgeschoss des KiTa-Bestandsgebäudes den abgenutzten, mit sichtbaren Schadstellen behafteten Bodenbelag im Flurbereich zu erneuern. Hierzu wurde das Architekturbüro Burger beauftragt eine Preisanfrage durchzuführen.

Von zwei angeschriebenen Fachbetrieben gaben beide ein Angebot ab. Nach Prüfung und Wertung der Angebote hat die Fa. Malerquelle Fernes GmbH, Homburg, das preiswerteste Angebot abgegeben.

Der Ortsgemeinderat stimmt der Auftragserteilung an die Fa. Malerquelle Fernes GmbH, Homburg, zu.

Nichtöffentlich

6. Kreditaufnahme

Der Ortsgemeinderat beschließt eine Kreditaufnahme.

7. Vertragsangelegenheiten

Der Ortsgemeinderat beschließt in Vertragsangelegenheiten.